

Bekanntgabe des Erlasses der Ordnung des Instituts für Gebäudelehre und Entwerfen der Fakultät Architektur

Das Rektoratskollegium hat in seiner Sitzung am 22.02.2005 die Ordnung des o.g. Instituts mit Auflagen genehmigt.

Die geänderte Fassung liegt nun vor, die Institutsordnung ist damit erlassen. Sie liegt im Dekanat der Fakultät Architektur zur Einsichtnahme aus.

Die mit Beschluss des Rektoratskollegiums vom 18.04.1995 genehmigte Ordnung des Instituts für Gebäudelehre und Entwerfen wird außer Kraft gesetzt.